
三沢市基地対策審議会 

（会議概要） 

 

１ 日時 

 

平成３０年２月９日（金） 午後１時３０から 

 

２ 場所 

 

 市役所本館４階 大会議室 

 

３ 出席者 

 

（１）審議会 

  会長  月 館 秀 明 

  副会長 葛 西 順 一 

  委員  中 塩 弘 子 

  委員  平 内 平 吾 

委員  吉 田 あや子 

  委員  川 嶋 敏 信 

  委員  駒 澤 恵 子 

委員  小比類巻 常男 

  委員  馬 場   勝 

 

   ※ 小向委員は欠席 

 

（２）事務局 

  市 長          種 市 一 正 

政策部長         山 本 剛 志 

  同部参事兼基地渉外課長  澤 田   潤 

  同部同課長補佐      田 中   誠 

  同部同課対策係長     馬 場 洋一郎 

 

 

 

 

 

 



４ 会議内容 

 

１ 開 会 

２ 市長あいさつ（種市一正 市長） 

３ 会長あいさつ（月館秀明 会長） 

４ 事務局報告 （澤田潤 参事兼基地渉外課長） 

・三沢基地に関する諸報告 

１．ＥＡ－１８Ｇグラウラーの一時展開について 

２．グローバル・ホークの一時展開について 

３．米軍再編に伴う訓練移転について 

４．日米共同訓練について 

５．三沢基地における主な訓練の実施状況等について(平成３０年１月末) 

６．訓練に対する市の対応について(平成３０年１月末) 

７．航空機による事故等について(平成３０年１月末) 

８．三沢市及び三沢市議会による三沢基地周辺対策に関する要望について 

９．三沢基地における自衛隊の部隊改編等について 

５ 質疑応答（委員から、以下の１点について質疑があり、基地渉外課長が回答し

た。） 

⑴ 葛西副会長 

  質疑：「重点要望項目の４点について、相手方の反応や、手ごたえはどうな

のか。」 

   応答：「１点目、第二滑走路の早期着工については、米軍が行った第二滑走

路の必要性に関する調査結果が未だに公表されておらず、今のところま

だ不透明な状況である。」 

「２点目、住宅防音工事に係る制度等の是正については、従前までの

予算を約２倍にしていただき、高い水準で予算確保に努めていただいて

いることから、将来的に、待機者数は減らしていただけると考えてい

る。」 

「３点目、地域の実情に応じた移転措置について、国は、Ｆ３５Ａの

配備状況を考慮しながら、適切に対応して参りたいとのことであった。」 

「４点目、再編関連訓練移転等交付金の交付については、三沢対地射

爆撃場分の交付が平成３１年度以降、未確定であることから、市として

引き続き要望を続けていく必要があると考えている。」 

 

 ６ 閉 会 

終了時刻 午後２時  


